TAPONSK**Á Š**KOLA V PRAZE

学校便り プラハ日本人学校

TEL: 233 340 000 Email:gakko@jpschool.cz 2020/2/6 No.954

JTAVA

学校教育目標 「自ら学び共に学ぶ、豊かな心と国際性あふれる たくましい児童・生徒の育成 」

かしこい子・やさしい子・たくましい子・世界で生きる子

かわいい国際交流使節団登場!

1月28日 (火) に小学部1・2年生 で164バスに乗って、ボロメイスキー 修道院(デイケアセンター)へ行ってきま した。チェコのおじいちゃんやおばあち やん、そして幼稚園のお友達を前に、浴 衣などを着て日本の歌やチェコの歌を披





露しました。チェコの歌の時には、とりわけ喜んでいただいたようです。後半は、わらべ歌などで 触れ合う場面もあり、笑顔あふれる会場でした。





スキー学習に行ってきました。

1月30日(水)にモニーネッツ のスキー場に3・4年生が行ってき ました。長いリフトのゲレンデには 道路に雪がなく、横断して行くこと ができませんでしたが、基礎の技術 をしっかりと身に着けていました。

◎スキー学習の朝のことです。校舎の入口に行列ができています。小学部5・6年生を中心に、下 級生に対して3・4年生がスキー用具を搬出するまで外で待つように指示を出していたのです。 3・4年生は安全にスキー用具を搬出することができました。宿泊スキー教室のスローガン「自 分と周りの人を成長させよう!~技術・勇気・思いやり~」が実践されていて、感動しました。

おめでとうございます!

第40回海外子女文芸作品コンクール「俳句」の部

優秀 小学部5年 ○○○○さん 佳作 小学部4年 ○○○○さん

図書館を使った調べる学習コンクール

優秀賞・海外子女教育振興財団賞 小学部5年 ○○○○さん

日本人学校のアメニティグッズが出来ました。

現地校との交流の時や日本人学校の訪問者に、何か記念品 として贈る物はないかと、学校運営委員会を中心に相談して 決定しました。

日本人学校の名前入りのルーペット(プラスティックで出 来たルーペ)です。小学校の理科の授業などで使用できます ので、日本人学校の児童生徒はもちろん、現地校の子ども達 にも喜んでもらえると思います。



メインテナンスとガードマンさんよりのお願い!

最近、玄関のカギがよく壊れます。電気錠なので、「ピッとなったら、少し時間をおいて優しく 引っ張って開けてください。」